

Eröffnungsfest Ersatzbau und Sprungbrätt Festival

29.04.2024

Nach anderthalb Jahren Bauzeit ist es endlich soweit: Das Freizeithaus öffnet am 14. September 2024 die Türen des neuen Ersatzbaus. Gleichzeitig feiern wir das 10. Allschwiler Sprungbrätt Festival.

An diesem Tag erhalten Besucherinnen und Besucher aus Allschwil und der Region die Gelegenheit, die neuen Räume des Freizeithauses zu erkunden. Gemeinsam geniessen wir lokale Musik- und Tanzproduktionen, Poetry Slam-Darbietungen und verschiedene Angebote an den Verpflegungs- und Aktionsständen. Neben dem offiziellen Eröffnungsakt wird über das Bauprojekt und die zukünftige Nutzung der neuen Räumlichkeiten informiert.

Jetzt bewerben für einen Auftritt oder Stand am 10. Allschwiler Sprungbrätt Festival!

Ab sofort nehmen wir Bewerbungen für Auftritte, Verpflegungs- und Aktionsstände bis zum 9. Juni 2024 entgegen. Weitere Informationen zur Anmeldung findest du unter www.sprungbraett-festival.ch

Wir freuen uns auf vielseitige Darbietungen, viele Mitwirkende und spannende Begegnungen im Freizeithaus.